



# ミスベリングニュースしまね

しまねの水辺をもっと元気に！ Vol.17 H27.12.28

## 【トピックス】ミスベリング縁2015 活動記録 ・ミスベでつながった一年間、2015年を振り返る。

### 挑戦し、地域とつながった

■2015年はミスベリング縁として様々なことに挑戦しました。そして、その中でたくさんの方・団体とつながりました。

■ガイナカヤックスさん、レッツゴーヤングさん、おくいずも女子旅つくる！委員会さん、プロカメラマンの佐々木さん、日本シティサップ協会さん、松江商工会議所さん(順不同)などなど、たくさんの方々とつながることで新しいミズベの活用を考えることができました。

■その集大成とでも言うべきでしょう、10月に行った「ミスベリング縁日」では、松江岸公園を利用して遊び・学び・くつろぐイベントを開催しました。さらにこのイベントは、松江商工会議所さんの「まつえランド」とコラボして水辺とまちをつなげることに挑戦し、盛況に終えることができました。そしてなんと、そのイベントの中で、いちご畑さんというすばらしいミュージシャンとつながることができました。



うんなん桜まつりでお花見カヌー



尾原ダムで浴衣女子がSUP体験



ミスベリング縁日



いちご畑さんのヒーローコンサート

2015年のミズベのつながり

### 七夕に全国とつながった

■東京のミスベリング事務局さんの呼びかけで7月7日7時7分に「水辺で乾杯」を実施しました。ミスベリング縁では、山陰地方 合計8会場で乾杯をしました。ですが、終わった後の情報によると8会場を含め16地点、約440人のみなさんに参加していただいたことが判明しました。

■この「水辺で乾杯」イベントは全国でも同時刻に開催されており、全国のたくさんの方々とつながることができたイベントでした。今後も毎年、織姫と彦星のために天の川につながる架け橋のように、全国の水辺をつなぐ架け橋のようなイベントになることを祈ります。



水辺で乾杯！

### 実は・・・メディアともつながった！？

■今年の挑戦は、なにもイベントだけではありませんでした。松江城が国宝指定されたことを受けて、松江市でロケのあったNHKの人気番組「ブラタモリ」の放送中になんと、ミスベリング縁のロゴが！

■そして、島根出身の錦織良成監督が製作され、来年全国ロードショー予定の映画「たたら侍」になんと、劇団ミスベリング縁として、数名が参加しております。是非劇場へ足を運んでみてください。



映画「たたら侍」に出演

### 2016年につなげるために

■2015年につなげることでできたたくさんの方々との縁(えにし)を大切にミスベリング縁ではこれからも様々な挑戦、水辺の活用を行っていきます。

■現在も2016年の活動に向けて動きだしております。そしてもちろん、新たな挑戦もお待ちしております。是非、私たちと縁を築いてみませんか。



■ミスベリング縁(えにし)に入って島根の水辺をもっと盛り上げよう。  
水辺が好きな人、楽しみたい人、新しいことにチャレンジしたい人などなど、お待ちしております。

活動内容はFacebookで検索！



ミスベリング縁



■お問い合わせは、お気軽に出雲河川事務所計画課(0853-20-1761)まで